
ここは江別江陽中学校の門です。

なぜ???  こんな時期はずれに『桜のお話し』と思うでしょうが

この写真は今年5月7日に撮影したものです。

この桜は世の中が今コロナで大騒ぎしているとも知らず

力いっぱい咲き乱れていました!! 思わず綺麗【カシャッ!!】

この時期はコーチもコロナ感染予防でストレスを感じていましたが

この桜を見て元気が出たことを思い出します。

みなさんもコロナに負けないよう元気に過ごしてくださいね!!


